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7 Antrag bzgl. Optimierung von Genehmigungsverfahren für Veranstaltungen (193/2012) 

 
 

Um das Genehmigungsverfahren für Veranstaltungen zu optimieren wird von Ordnungsdezernent 
Volker Erner im Ordnungsamt eine Stabsstelle für Genehmigungsverfahren eingerichtet.  

Diese soll die Genehmigungsverfahren begleiten, Hilfestellung leisten und bei Problemen den 
Ordnungsdezernenten einschalten. Durch die Umorganisation von Aufgaben innerhalb des Rechts- 
und Ordnungsamtes, ist es möglich diese Stabsstelle ohne Schaffung neuer Stellen einzurichten. 
Somit ist diese kostenneutral. 

 
 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




